

↓三芳の「味力 (みりょく)」をアピール。



三 芳の「味力」をオランダ王国へ 二 オランダ王国大使館訪問

雲1つない青空が広がった11月2日(木)。オランダ王国大使館に富の川越いもをお届けに訪問しました。三芳町とオランダ王国は、東京2020オリンピックの女子柔道チームのホストタウンをきっかけにオランダ親善大使海外派遣事業などさまざまな交流を続けています。今後もオランダ王国との間にさらなる絆を深めていくことを確認しました。

↓これからも町の農産物の魅力を広くPRしていきます。



富の川越いもの魅力を県内外へ 旬の三芳産さつまいもを知事にPR

今年の7月に世界農業遺産に認定された「武蔵野の落ち葉堆肥農法」で育てられた「富の川越いも」。その魅力を広くPRするため、10月19日(木)、埼玉県知事を訪問しました。江戸時代から続く伝統農法はおいしい野菜を育てるだけでなく、美しい景観や環境を守ることにもつながっています。「栗よりうまい十三里」と謳われる「富の川越いも」を、皆さんもぜひ味わってみてください。

↓三芳町の「四軒茶屋」の皆さんが作るお茶は絶品です。



お茶の味力を多くの人へ 弘東園農林水産大臣賞受賞

11月16日(木)、三芳町茶業研究会伊東佳孝さんが彩の国さいたま第44回FGTC サヤマ - 2023で農林水産大臣賞を受賞し、報告のため来庁しました。三芳町は「四軒茶屋」と呼ばれる4軒のお茶屋さんがあり、毎年優秀な成績をおさめる狭山茶の産地です。「四軒茶屋」の皆さんは日本の文化ともいえるお茶の美味しさや魅力を多くの人に知ってもらえるように三芳町の地域活性化のために尽力しています。

↓三芳町出身の朝井莉音さん(主将)と熊谷水澄萌さんが在籍。



感動の集団美! 154人で心を1つに 埼玉栄マーチングバンド部コンサート

11月4日(土)、総合体育館で埼玉栄中学・高等学校マーチングバンド部のコンサートが開催されました。全国大会金賞常連校として知られる彼らのパフォーマンスを見るため、約400人が来場。満員となったアリーナで繰り広げられた一糸乱れぬ演奏に、客席からは割れんばかりの拍手が送られました。部員154人が心を一つに作り上げた集団美。会場を訪れた人々に大きな感動を届けました。



祝! 全国女性消防操法 大会9位、優良賞獲得!

狩野選手、優秀選手賞獲得おめでとうございます

第25回全国女性消防操法大会で入間東部女性消防隊が9位の優良賞を獲得しました。優秀選手賞に選ばれた狩野選手は「大会前の練習では思い通りにいかない時もありましたが、指導員の皆さんが優しく熱心に教えてくださったおかげで受賞することができました。関わってくれた皆さんに感謝しております。」と笑顔で話されました。



↑11/14(火)に狩野選手が結果報告のため来庁しました。

↓2028年のロサンゼルスオリンピック出場を楽しみにしています。



水泳でめざせオリンピック出場 スインみよし表敬訪問

町在住で武南高等学校水泳部に在籍の川野博さん・中島紗季さん・内村弥路さん。9月22日(金)～24日(日)に鹿児島市で開催された特別国民体育大会で優秀な成績を収め、報告のため来庁しました。5年後の2028年ロサンゼルスオリンピックで日本代表選手になることを目指し、日々の練習に取り組んでいる皆さん。今後の活躍を楽しみにしています。

↓前田益夫氏自ら塗り替えや修理を行った面など52点の資料を展示。



江戸時代から伝わる芸術 竹間沢の神楽面、12/17(日)まで展示

歴史民俗資料館にて県指定有形民俗文化財「竹間沢の神楽面・面芝居面143枚付衣装」のうち52点の資料が展示されています。昭和55年に指定を受けた竹間沢の神楽面は、江戸時代の後期から代々里神楽師の元締をしている前田家に伝わるものです。現在も竹間沢里神楽保存会として神社などの祭礼に招かれ、これらの面を使用して里神楽が奉納されています。